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Herrn Präsident
Mag. Edmund Freibauer

im Hause

Betreff: Anfrage des Abgeordneten Waldhäusl betreffend

Förderungen Stift Geras

Ltg.-128/A-5/38-2003

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Anfrage des Abgeordneten Waldhäusl betreffend Förderungen Stift Geras,

erlaube ich mir wie folgt zu beantworten:

Zu den Punkten 1,3,4,5 und 6 darf ich mitteilen, dass in den letzten Legislatur-

perioden aus meinem Ressort keine Förderungen ausgezahlt wurden.

Zu Punkt 2 darf ich folgendes mitteilen:

Der Naturpark Geras ist seit April 1995 – da Stiftsgrund – aus Verpachtung in

den Betrieb des Stiftes zurückgenommen worden.

Subvention der Naturparkinstandhaltung (Betriebsunterstützung) aus Mitteln

des Naturschutzes:

1995 €  2.907,-

1996 €  7.268,-

1997 €  7.268,-

1998 €  7.268,-

1999 €  8.721,-

2000 € 15.988,-

2001 €  9.448,-
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2002 € 13.100,-

2003 € 12.500,-

Förderung aus dem NÖ Landschaftsfonds

1995 €  5.087,-  Neugestaltungskonzept DI Kutzenberger

1998           €  9.011,-  Ausbaustufe I

1999           € 18.023,- Ausbaustufe I

2000           €  2.722,-  (Rest A I)

Förderung aus EU – ländliche Entwicklung

- nationaler Anteil kommt ebenfalls aus NÖ LAFO

(EU hat diese Beträge verdoppelt / läuft über AMA)

2001            € 15.291,-  Ausbaustufe II

2002            €  4.653,-   Ausbaustufe II

2003            €  6.257,-   Ausbaustufe II

Zu Punkt 7 teile ich mit, dass die gewährten Fördergelder ordnungsgemäß und

zweckentsprechend bzw. richtliniengemäß verwendet und abgerechnet wurden.

Zu Punkt 8 darf ich mitteilen, dass es sich hier um eine persönliche

Einschätzung handelt, deren Beantwortung nicht in meinen ressortmäßigen

Zuständigkeitsbereich fällt.

Zu Punkt 9 teile ich mit, dass es in meinem Zuständigkeitsbereich keine

Spendengelder gegeben hat, sodass hier die Beantwortung einer Grundlage

entbehrt.

Mit freundlichen Grüßen


